

DEHOGA Rheinland-Pfalz Landesverband Hotel- und Gaststättengewerbe e.V.

## PRESSEMITTEILUNG



## Eröffnung DEHOGA-Zentrum Offizielle Einweihung am 13. Oktober 2010, 13.30 Uhr

Präsident Gereon Haumann

11. Oktober 2010

**Bad Kreuznach.** Zahlreiche Gäste aus Politik, Wirtschaft und aus der Tourismus- und Gastgewerbebranche kommen auf Einladung des DEHOGA-Landesverbandes Rheinland-Pfalz am 13. Oktober 2010 zum offiziellen Einweihungsfestakt des neuen DEHOGA-Zentrum Rheinland-Pfalz nach Bad Kreuznach.

Der rheinland-pfälzische Minister für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau Hendrik Hering, der DEHOGA-Bundesverbandspräsident Ernst Fischer, die parlamentarische Staatssekretärin im Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz Julia Klöckner, Landrat Franz-Josef Diel, Oberbürgermeister Andreas Ludwig sowie der parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Landtagsfraktion Günther Eymael zählen mit einem persönlichen Grußwort zu den Gratulanten.

Weiterhin haben sich mehr als 150 Gäste des Gastgewerbes und wohlgesonnene Freunde, Förderer und Sponsoren zur Festveranstaltung angemeldet.

Aus der ehemaligen Jacob-Selzer-Schule wurde in den Räumen der denkmalgeschützten Villa in den vergangenen 20 Monaten das neue "DEHOGA-Zentrum Rheinland-Pfalz" geschaffen.

Mit der Landesgeschäftsstelle des DEHOGA Rheinland-Pfalz, der DEHOGA-Akademie, dem Projektbüro "Aktion Fit für die Zukunft", der Creuznacher Betriebsberatungs Gesellschaft (cbg), dem RPT Projektbüro "Sterneklassifizierung", der AWMedien Concept, der HOTAX Steuerberatungsgesellschaft, der Werbeagentur ComCept und der HGK Einkaufsgenossenschaft sind die neuen Räumlichkeiten sinnvoll belegt und inhaltlich zu einem wahren Dienstleistungszentrum für das Gastgewerbe geworden.

Die Vision von Präsident Gereon Haumann unter einem Dach ein kompetentes Dienstleistungszentrum für die Hotellerie und Gastronomie in Rheinland-Pfalz zu schaffen, ist damit Wirklichkeit geworden. Ein weiterer Meilenstein wird der Start der DEHOGA-Akademie in dem frisch renovierten Domizil Ende Oktober sein. Das DEHOGA-Zentrum Rheinland-Pfalz wird damit als dritter Standort der bundesweiten DEHOGA-Akademie installiert. Weitere Standorte der Akademie gibt es nur im baden-württembergischen Bad Überkingen und Neuss in Nordrhein-Westfalen. Diese Fachakademie wird Angebote zur Aus-und Weiterbildung zur Verfügung stellen, mit dem Ziel, jährlich bis zu 1000 Fachkräfte in vielen für das Gastgewerbe relevanten Bereichen zu schulen.

Der DEHOGA Rheinland-Pfalz präsentiert sich mit diesem Netzwerk als leistungsstarker Partner gegenüber seinen Mitgliedsbetrieben und leistet mit der neuen Anlaufstelle und seinem Angebot einen wichtigen Beitrag zur Qualitätssteigerung im Tourismus.

Der DEHOGA Landesverband investierte in diesen Standort insgesamt rund 800.000,00 € und bietet bereits heute mit seinen Partnern 15 qualifizierte Arbeitsplätze im DEHOGA Zentrum in Bad Kreuznach.